



De publicación inmediata: 5/3/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA UN ACUERDO HISTÓRICO PARA AUMENTAR EN NUEVA YORK EL SALARIO MÍNIMO Y SU INDEXACIÓN A LA TASA DE INFLACIÓN COMO PARTE DEL PRESUPUESTO DEL AÑO FISCAL 2024

A partir de 2024, el Estado de Nueva York aumentará el salario mínimo a \$16 en la Ciudad de Nueva York, Long Island y Westchester y \$15 en otras partes del estado, seguido de aumentos anuales de \$0.50 en 2025 y 2026.

A partir de 2027, el salario mínimo aumentará anualmente según el índice de precios al consumidor

Se basa en el compromiso de la Gobernadora de crear una Nueva York más asequible y habitable

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy que el acuerdo presupuestario para el año fiscal 2024 incluye un plan transformador para ayudar a los neoyorquinos de bajos salarios a mantenerse al día con el aumento del costo de vida al aumentar el salario mínimo de Nueva York durante tres años y luego vincular los aumentos futuros a la inflación. El 1º de enero de 2024, el salario mínimo aumentará a \$16 en la ciudad de Nueva York y los condados de Nassau, Suffolk y Westchester, y a \$15 en todas las demás partes del estado. En 2025 y 2026, el salario mínimo aumentará en \$ 0.50 adicionales cada año, después de lo cual el salario mínimo del Estado aumentaría a una tasa determinada por el Índice de Precios al Consumidor para Asalariados Urbanos y Trabajadores de Oficina (CPI-W) para la Región Noreste, la mejor medida regional de inflación. Aumentar el salario mínimo de Nueva York para mantener el ritmo de la inflación beneficiará a cientos de miles de trabajadores con salario mínimo en todo el estado.

Sobre este tema, **la gobernadora Hochul, expresó:** «Ante el aumento constante de los costos y la inflación, este plan histórico para revisar el salario mínimo de Nueva York garantizará que los salarios de los más afectados por la crisis de asequibilidad, incluidas las mujeres, las madres solteras y las personas de color, sigan el ritmo del costo de vida. Esta es una victoria para los trabajadores y para las empresas: indexar el salario mínimo a la inflación ayudará a cientos de miles de neoyorquinos a mantener su poder adquisitivo, contribuir a la economía estatal y apoyar a nuestra comunidad de pequeñas empresas. Este presupuesto reafirma el compromiso de mi administración de

abordar la crisis de asequibilidad para los trabajadores y las empresas. Por este motivo, continuaré trabajando estrechamente con la Legislatura en soluciones para proporcionar alivio a los neoyorquinos».

Después de tres años de crecimiento establecido en 2024, 2025 y 2026, a partir del 1º de enero de 2027, el Estado de Nueva York aumentará su salario mínimo en el promedio móvil de tres años del IPC-W para la Región Noreste. Una "rampa de salida" está disponible en el caso de ciertas condiciones económicas o presupuestarias.

Indexar el salario mínimo a la inflación ayudará a mantener el poder adquisitivo de los salarios de los trabajadores de año en año. El aumentar el salario mínimo beneficiaría abrumadoramente a los trabajadores de bajos ingresos, particularmente a las mujeres y las personas de color que comprenden una parte desproporcionada de los trabajadores con salario mínimo.

Otros dieciocho estados actualmente vinculan su salario mínimo a la inflación o alguna otra fórmula económica o están programados para hacerlo, incluidos tres estados que tienen salarios mínimos iguales o superiores a \$ 15 en 2023. La investigación económica muestra que aumentar el salario mínimo puede conducir a reducciones en la pobreza, reducción del gasto en asistencia social, gasto de estímulo, mejora de la productividad de los trabajadores y otros beneficios.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)